



# "LA ESPERANZA YA CAMBIÓ DE MANOS" Hoy hay oposición y está aquí, grita Xóchitl

Xóchitl Gálvez recibió ayer la constancia como representante del Frente Amplio por México, lo que la encamina a la contienda por la Presidencia de la República en la elección de 2024. Pág. 8

ROBERTO HERNÁNDEZ



Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alito Moreno entregaron la constancia a Gálvez



## XÓCHITL GÁLVEZ RECIBE CONSTANCIA

# “Vamos a abrir las puertas de Palacio”

JAVIER DIVANY

### La abanderada del Frente Amplio dijo que llegó el momento de escuchar más

**X**óchitl Gálvez recibió ayer la constancia como representante del Frente Amplio por México, lo que la encamina a la contienda por la Presidencia de la República en la elección de 2024, durante su discurso aseguró que “vamos a abrir las puertas de Palacio Nacional que estuvieron cerradas durante cinco años”.

Poco antes de las 11 horas de ayer, Xóchitl Gálvez arribó al templete instalado sobre Paseo de la Reforma, frente al Ángel de la Independencia, en donde ya se encontraban los integrantes del comité organizador quienes le entregaron la constancia de ganadora, acompañada de los representantes nacionales del PAN, Marko Cortés Mendoza; del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y PRD, Jesús Zambrano Grijalva, así como integrantes de la sociedad civil.

Ante miles de simpatizantes, Xóchitl Gálvez dijo, “hoy hay oposición y está aquí. En muy poco tiempo le dimos la vuelta al pesimismo y estoy contenta y decidida, yo Xóchitl Gálvez, de origen ña-ñu, de Tepatepec, Hidalgo, acepto con gran orgullo coordinar los esfuerzos del Frente Amplio por México”, resaltó ante una multitud de seguidores.

Entre gritos, banderas y porras de miles de simpatizantes del PAN, PRI, PRD, la senadora panista manifestó querer una nueva independencia sin palabras de odio desde Palacio Nacional y sin discriminar a ningún mexicano.

“La vengo a convocar a una hazaña ciudadana a un gobierno de la gente por la gente y para la gente. La independencia es la libertad y quiero un México libre del miedo que provoca el crimen, un México donde ser mujer no sea una desventaja, quiero en México libre de ataduras para quien se esfuerza y se levante en la mañana, no sólo hablar si no a chambear”.

Durante su discurso, Gálvez dijo que en Morena acabaron en pandilla, “están juntos pero no hicieron historia porque la historia no se hace dividiendo, no se hace inculcando el odio entre los mexicanos, sino sumando”.

“Los ciudadanos vamos a volver abrir esa puerta, la abriremos con la verdad, con la esperanza, porque la esperanza ya cambió de manos”.

“Si en dos meses movilizamos miles de corazones es porque podemos ganar, si en dos meses estamos por alcanzar a Morena es porque podemos ganar”.

“Recuerden mi regla de oro, ni huevones, ni rateros, ni pendejos”, manifestó al referirse que a sus equipos les exige el cien por ciento de trabajo y honestidad.

Las tres cosas que hará Xóchitl Gálvez como presidenta, será escuchar a todas las voces y a todas las personas, “se acabó el hablar y hablar y hablar” oye dijo que llegó el momento de hablar menos escuchar y hacer más.

A su retirada Xóchitl Gálvez tuvo que cruzar una multitud de simpatizantes que querían tomarse la foto con ella.

**XÓCHITL GÁLVEZ**REPRESENTANTE DEL  
FRENTE AMPLIO

*“(En Morena)  
están juntos pero  
no hicieron  
historia porque la  
historia no se hace  
dividiendo, no se  
hace inculcando  
el odio entre los  
mexicanos”*

**MUESTRAN APOYO**

**LAS MANIFESTACIONES** de apoyo a Xóchitl Gálvez se extendieron por varias ciudades del país, como en Monterrey, donde prometieron dos millones de votos a la panista